

Pressemeldung

Feinste Kulinarik und Edelbrände beim Auftakt der "kaiser.kulinarik" Veranstaltungsreihe im Bierol Taproom

Kufstein / Schwoich, 11.08.23. Mit großer Begeisterung und einem exquisiten Menü startete gestern Abend die Auftaktveranstaltung der "kaiser.kulinarik" Reihe im außergewöhnlichen Bierol taproom in Schwoich. Unter dem Motto "Feinste Speis von Kaiserweis" erlebten über 40 Gäste einen genussvollen Abend, der die regionalen kulinarischen Köstlichkeiten und erlesene Edelbrände in den Mittelpunkt stellte.

Trotz der ursprünglichen Begrenzung auf 40 Gäste wurde die Maximalanzahl erreicht, was die große Resonanz auf diese neue und einzigartige Veranstaltung verdeutlicht. Der Verein Kaiserweis präsentierte bei dieser Gelegenheit stolz die talentierten Edelbrand-Sommeliers Eveline Weingartner vom Hermon`s Hof und Juliane Bliem von der Brennoase. Ihre Expertise und Leidenschaft für hochwertige Edelbrände bereicherten den Abend und sorgten für unvergessliche Geschmackserlebnisse. Das Highlight des Abends war zweifellos das exzellente Mehrgang-Menü, kreiert von keinem Geringeren als dem Haubenkoch Thomas Moser und seinem Team vom Bierol Taproom. Die perfekte Harmonie zwischen den feinen Speisen und den begleitenden Edelbränden begeisterte die Gäste und ließ die Gaumen höchsterfreuen.

Die Gastgeberin des Abends, Caroline Bichler, strahlte vor Freude und erklärte: "Es freut mich außerordentlich, dass unsere erste Veranstaltung der "kaiser.kulinarik" Reihe solch eine positive Resonanz erfahren hat. Dies war erst der Anfang, und wir sind überzeugt, dass die kommenden Veranstaltungen in der Region ebenfalls weitere kulinarische Höhepunkte setzen werden."

Evi Lechner, Koordinatorin des Vereins Kaiserweis, betont die Bedeutung der Zusammenarbeit mit regionalen Produzenten: "Die Auftaktveranstaltung der "kaiser.kulinarik" Reihe ist ein beeindruckendes Zeugnis für die außerordentliche Qualität und Vielfalt unserer regionalen Erzeugnisse. Wir sind stolz darauf, eng mit unseren Produzenten zusammenzuarbeiten, um einzigartige Genusserlebnisse zu schaffen und gleichzeitig die regionale Wirtschaft zu fördern."

Auch Sabine Mair, Geschäftsführerin des Tourismusverbands Kufsteinerland, zeigte sich mehr als zufrieden mit dem gelungenen Auftakt und richtete den Blick bereits auf den nächsten Termin. „Am 6. Oktober wird die "kaiser.kulinarik" Veranstaltungsreihe im Wirtshaus Zur Schanz in Ebbs fortgesetzt" und sie verrät bereits das Thema „Fisch trifft Schaf“.

Die "kaiser.kulinarik" Reihe verspricht weiterhin unvergessliche Abende für Feinschmecker und Genießer. Interessierte sind herzlich eingeladen, die kommenden Veranstaltungen zu besuchen und die Vielfalt der regionalen Kulinarik zu entdecken.

Mehr Information zu kaiser.kulinarik: www.kufstein.com/kaiserkulinarik

Pressekontakt Tourismusverband Kufsteinerland
Mag. (FH) Margret Winkler | PR & Kommunikation
Unterer Stadtplatz 11 | 6330 Kufstein
m.winkler@kufstein.com | T +43 5372 6220